

えい きょう じ ほう  
永 敬 寺 報

二〇一五年六月一日

第 九 十 二 号

みやこ町勝山黒田

電話(0930) 32-241

ご 案 内

皆作並永代経法要厳修

日 時 六 月 二 十 八 日 ( 日 )

お と き 正 午 从 ち

昼 席 一 時 〱

法 話 寶 積 寺 様

二 十 九 日 ( 月 )

昼 席 一 時 〱

法 話 永 敬 寺 住 職

六月になり、梅雨の不順な天気が続いています。農家の皆様は田植えでお忙しいことと存じます。これから夏にかけて不順な天候が続きますのですが、お身体ご自愛ください。

さて、定例の皆作・永代経法要を勤めます。お繰り合わせの上、お参り下さいます様ご案内申し上げます。

毎年のことですが、皆作法要は夜席がありません。



○ 多くの皆さんから、たくさんのお品物（パンやインド料理店のカーシー、食品類、酒類、シューズ類、タオルや肌布団類、陶器類、日用品、バッグ、衣服類、サランラップ、ティッシュなどなど）を提供していただきました。厚くお礼申し上げます。

○ 500円や1000円、2000円で販売する品物が多いバザーでしたが、収益金として**三万二千百円**ありました。

○ 五月十八日、車二台に分乗して北九州市八幡東区の『抱樸』を、住職、坊守、白川アイ子さん、池永悦子さん、梅林フサエさん、井上則子さん、白川勇次さんの七名で訪問しました。白川会長が奥田さんに贈呈致しました。

○ その後、施設を見学し



ました。建物の説明や口頃の取り組みなどについて奥田さんからお聞きしました。

『抱樸』は総工費一億八千万円（土地代は別）かけた三階建てで、二年前に完成しました。費用は全国からの募金です。一階にはレストランがあり、入居者だけでなく地域の人も利用できます。市内の有名なホテルで調理をしていた板前さんが中心になって料理をしていますので、私たちも本当においしくいただきました。建物の中央は、三階まで吹き抜けで、各部屋が大変明るい設計になっていました。入居された方から、部屋を見せていただきましたが、安心して過ごされている様子が感じられました。

北九州市と福岡市、下関市にある施設を含めた職員は九十名（その内の七十人が正規職員）。『抱樸』は日夜、**困窮孤立者の自立支援、介護サービス、相談事業**などを行っています。

○ 道路の向かい側にある奥田さんの教会も新しくなりました。有名な一級建築士のデザインで礼拝堂は天井も高く、色々工夫がされています。教会には納骨堂や避難者を常時受け入れていく部屋も併設へいせつされています。著名人による講演会も盛んに行われています。

○ 来年五月もバザーを実施して、東北支援に頑張っておられる奥田さんにお渡ししたいと思えます。また、その時はご協力をお願いします。

右端が奥田さん



### 朝のお勤りごめ・五分法話

- ◎ 毎朝七時から七時二十分まで
- ◎ 親鸞聖人ご成道しよつたのひ(命日)の二十八日は、お勤め・法話のあと朝がゆい会を毎月、行なっています。